



- Wanderwege hiking trails**
- leicht, easy
 - mittelschwer, intermediate
 - schwierig, difficult
 - Stubaier Höhenweg the Stubaier High Trail
 - WildeWasserWeg
- Other symbols:**
- Parkplatz parking lot
 - Bushaltestelle bus stop
 - Stubaibahn Stubaier tram
 - Gondelbahn cable car
 - Klettersteig fixed rope route
 - Klettergarten climbing garden
 - Hallenbad indoor pool
 - Freibad outdoor pool
 - WildwasserWeg
 - Aussichtsplattform Viewing platform
 - Wasserfall Waterfall
 - Schutzhütte refuge
 - Jausenstation refreshment stops
 - Tourismusinformation tourist information
 - Schutzhütte refuge
 - Gipfel Peak

Stubai

PICK ONE!

WANDERKARTE
Hiking map

Wandern | Hiking

Über 850 km ausgeschilderte Wanderwege in allen Schwierigkeitsgraden!
Over 850 km hiking trails in all levels of difficulty!

Highlights

Genießen Sie spektakuläre Aussichten auf dem Sonnenseil'n Weg und der neu errichteten 110 m langen Hängebrücke!
Enjoy spectacular views on the "Sonnenseil'n Weg" and the newly built 110 metre long suspension bridge!

WANDERKARTE
Hiking map

Stubai

WildeWasserWeg

Auf drei Etappen können auf dem WildeWasser-Weg einzigartige alpine Schauplätze und die unterschiedlichen Erscheinungsformen des Wassers erlebt werden. Ausgehend von in der Sonne gleisenden Gletscherfeldern über türkisblaue Gebirgsseen, etlichen kleineren Quellen, die sich zu tosenden Wasserfällen sammeln, bis hin zu kleinen Auen und Schwemmland gibt es auf dem WildeWasser-Weg alle unterschiedlichen Erscheinungsformen des nassen Elements zu bestaunen.

The WildeWasserWeg and its unique alpine sites, of this natural phenomenon can be experienced in a fantastic way on three stages. Starting from glacier fields in the sun, deep-blue mountain lakes, some smaller springs that eventually turn into roaring waterfalls, all the way to small clearings and moorlands – the WildeWasserWeg has all the different manifestations of the wet element on offer.

Naturschauplätze | Scenic nature sites

Die Naturschauplätze präsentieren sich einem nicht immer offen und liegen gelegentlich im Verborgenen. Deshalb führen wir Sie zu diesen magischen Orten. Genauso wie ihre Schönheit verzaubert, inspiriert ihre Ausstrahlung. Bänke und Liegen laden zum Rasten und Träumen ein.

The scenic nature sites of the Stubaital do not always present themselves openly, but are occasionally hidden away. Therefore, allow us to lead you to these magic places. Their beauty takes us under their spell, their atmosphere inspires us. Since these sites simply are must stops where you can fully enjoy nature, there are benches and loungers that invite hikers to rest and dream.

SevenSummitsStubai

Größe zeigt sich auf verschiedene Arten. Bei den SevenSummitsStubai geht es deshalb nicht nur um Höhe, sondern um das, was den Menschen diese Berge bedeuten. Sieben Gipfel, die einen Eindruck hinterlassen, eine Geschichte erzählen oder markant die Landschaft prägen, wurden von unseren Wander- und Bergführern sowie Bergliebhabern ausgewählt und sollen auch den Besuchern des Stubaitales Freude bereiten.

Size can be measured in different ways. The Seven SummitsStubai tour thus is not only about altitude, but also about what these mountains mean to people. Seven summits that leave an impression, tell a story or saliently shape the landscape, were selected by our hiking and mountain guides as well as by mountain lovers and are to allow visitors of the Stubaital an experience of the joy of mountains.

Stubaier Bergseen | Stubaier Mountain Lakes

Inmitten der herrlichen Bergwelt, an scheinbar geheimen Plätzen, erfreuen sich Wanderer an den neun schönsten Stubaier Bergseen. Die Ruhe aber auch die Vitalität, die die neun schönsten Stubaier Bergseen ausstrahlen, machen sie zu erstrebenswerten Kraftplätzen, Zielen und Etappen bei Wanderungen.

In the midst of the magnificent mountain world, in seemingly secret places, hikers enjoy the Stubaier mountain lakes. The tranquility but also the vitality that the nine most beautiful Stubaier mountain lakes radiate make them desirable high energy spots, destinations and stages when hiking.

Stubaier Höhenweg | Stubaier High Path

Der Stubaier Höhenweg ist einer der schönsten Höhenwege der Alpen. Mit fast 80 km Länge und über 6.000 Höhenmetern stellt der Stubaier Höhenweg aber auch entsprechende Anforderungen an die Bergsteiger. Trittsicherheit, Grundkondition, Schwindelfreiheit und die richtige Ausrüstung sind Voraussetzungen um die Bergwelt des Stubaitales von ihrer schönsten Seite kennenzulernen.

The Stubaier High Trail is one of the most beautiful high-altitude hikes in the Alps. However, at a length of nearly 80 km and a total ascent / descent of over 6,000 m, the Stubaier High Trail is also a real challenge to aspiring mountaineers.

Themenwege | Themed trails

Die Themenwege im Stubai sind besondere Wanderwege. Auf ihnen genießen die Besucher nicht nur die herrliche Umgebung, sondern erfahren auch viel Wissenswertes über relevante Themen des Tales. Wie können die prächtigen Alpenblumen in dieser Höhe so gut gedeihen? Was sind die Geheimnisse der Gletscherwelt?

The themed trails in the Stubaital are special hiking trails. Here visitors not only enjoy the wonderful scenery, but also get to know a lot about the issues of the valley. Why are the magnificent alpine flowers prospering so well up here? What are the secrets of the Glacier world?



- Zeichenerklärung / list of conventional signs and symbols**
- | | | | | | | | | | | | |
|--|------------|--|----------------|--|---------------|--|----------------|--|-----------|--|-------------|
| | Autobahn | | Nationalstraße | | Landesstraße | | Municipal road | | Foot path | | Stony track |
| | Badestelle | | Warning | | High altitude | | Stony track | | Foot path | | Stony track |
| | Road sign | | Warning | | High altitude | | Stony track | | Foot path | | Stony track |
| | Road sign | | Warning | | High altitude | | Stony track | | Foot path | | Stony track |
- Multiscale scale: 1:50,000**
- 0 5 10 20 km

Herzlich willkommen im StubaiTal

Welcome to the Stubai Valley

Schon, dass du da bist, wir wünschen dir einen erholsamen, erlebnisreichen und abwechslungsreichen Aufenthalt. Nachdem uns das Wohlbefinden und das Erlebnis unserer großen und kleinen Gäste eine Herzensangelegenheit ist, möchten wir auf nachstehende Informationen hinweisen. Eine sorgfältige Aufbereitung weist dich als Team der Tirol Stubai Trails mit all seinen Partnern

We're pleased to welcome you and wish you a relaxing, refreshing and eventful stay. Because the well-being and overall experience of our guests, both young and old, is a matter close to our hearts, please allow us to share the following information with you.

We wish you a car-free stay.

The tourism board Stubai Trail Team & all its partners

SICHER IN DEN ALPEN UMHANDLUNGSAM GLEITSCHER
Auf den markierten Wegen im Gebirgsbereich sind im Falle von Stürzen die Gefahr von Gletschern und Lawen zu beachten. Bitte tragen Sie eine geeignete Schutzausrüstung mit. Bei Unsicherheiten wenden Sie sich an einen der örtlichen Rettungsdienste.

WICHTIGE TELEFONNUMMERN GÜB DER EMERGENCY
Europäische Notrufnummer 112
Sicherheitsnummer Stubai: 0471 21 50 00

SAFETY IN THE ALPS | PROPER BEHAVIOUR AT THE GLACIER
For safety, follow the signposted trails in the area immediately adjacent to the stations and along the designated trail. When leaving the signposted trails, you enter high-alpine terrain which should only be entered if you have the appropriate knowledge and experience.

IMPORTANT TELEPHONE NUMBERS IN CASE OF AN EMERGENCY
European emergency number 112
Stubai emergency number 0471 21 50 00

